

Décès

d'Attilio Moresi - L'ancien professionnel cycliste tessinois, Attilio Moresi, vainqueur notamment du Tour de Suisse 1961, est décédé à l'âge de 61 ans des suites d'une longue maladie. Après avoir brillé chez les amateurs, il avait passé chez les professionnels en 1956 et avait mis un terme à sa carrière en 1965. Il avait participé dix fois au Tour de Suisse, cinq fois au Tour de Romandie et au Tour d'Italie. Il avait également pris à trois reprises le départ du Tour de France. (si)

SPORT-TOTO

Pronostics pour le concours du Sport-Toto numéro 17 des 29 et 30 avril.

- 1. Aarau - Sion** (saison 1993/1994: 2-1): au Brügglifeld, Aarau a toujours dominé Sion ces dernières années. Première victoire à domicile de ce tour final possible. Pronostic: 1.
- 2. Grasshopper - NE Xamax** (5-1): NE Xamax n'a pas encore réussi à convaincre. Grasshopper ne risque pas grand chose. 1.
- 3. Lausanne - Lucerne** (1-3): Lausanne est en perte de confiance. Lucerne reste sur plusieurs bons résultats. Le moral fera la différence. 2.
- 4. Lugano - Bâle (-)**: Bâle nous a déjà gratifié de surprises, mais cette fois-ci... 1, X.
- 5. Kriens - Yverdon** (2-0): Kriens ne compte aucune victoire à domicile, tandis qu'Yverdon vient de l'emporter en déplacement. 2.
- 6. Saint-Gall - Winterthour (-)**: Saint-Gall, favori incontesté de cette rencontre, doit gagner, ne serait-ce que pour une simple question d'honneur! 1.
- 7. Young Boys - Zurich** (0-0): les Bernois évoluent avec une grande aisance chez eux et Ponte ne pourra pas à lui seul inverser la tendance. 1.
- 8. VfB Stuttgart - Bayern Munich** (2-2): ces ténors du football allemand doivent tous deux sauver leur saison! 1, X, 2.
- 9. Bayer Uerdingen - Karlsruhe (-)**: Karlsruhe espère toujours une place en coupe de l'UEFA, mais Bayer Uerdingen se bat comme un beau diable pour échapper à la relégation. X.
- 10. Schalke 04 - Bayer Leverkusen** (1-1): Avec ou sans «Sir» Ribbeck, l'unité au sein de l'équipe est indispensable pour vaincre Schalke 04. 1, X.
- 11. Fiorentina - Juventus (-)**: les «violets» ne comptent aucune défaite à domicile, mais la Juventus, en marche pour le titre, entend effacer son faux pas de dimanche dernier à domicile face à Padova. 1, X, 2.
- 12. Torino - Napoli** (1-1): Torino a fait une bonne impression à domicile et malgré une contre-performance face à l'AC Milan, une victoire sur Napoli est envisageable. 1.
- 13. Genoa - Sampdoria** (1-1): affrontement entre les frères ennemis. Genoa doit faire oublier sa déculotée face à Cremonese. 1, X.

Tendances

- | | |
|-----------------------------|-------|
| 1. Aarau - Sion | 5 3 2 |
| 2. Grasshop. - NE Xamax | 6 3 1 |
| 3. Lausanne - Lucerne | 3 4 3 |
| 4. Lugano - Bâle | 4 3 3 |
| 5. Kriens - Yverdon | 4 3 3 |
| 6. St-Gall - Winterthour | 5 3 2 |
| 7. Young Boys - Zurich | 5 3 2 |
| 8. Stuttgart - Bayern | 4 3 3 |
| 9. Uerdingen - Karlsruhe | 3 4 3 |
| 10. Schalke 04 - Leverkusen | 4 3 3 |
| 11. Fiorentina - Juventus | 3 4 3 |
| 12. Torino - Napoli | 5 3 2 |
| 13. Genoa - Sampdoria | 3 4 3 |

Jeudi 27 avril 1995

L'Impartial

Course à pied - TdCN: Stauffer remporte la deuxième étape

Maître sur ses terres

Citoyen de Corcelles et habitué des routes du Tour du canton de Neuchâtel (TdCN), Christophe Stauffer a marqué de son empreinte la deuxième étape de la dixième édition de l'épreuve organisée par la Banque Cantonale Neuchâteloise. Le sociétaire du CO Chenau a tenu à demeurer le maître sur ses terres, il a fini par remporter l'étape devant le leader du classement général, Jean-Michel Aubry, le tout malgré le retour rageur de ce dernier. Le Chaux-de-Fonnier d'adoption se consolera en regardant le classement général où il réalise une excellente opération.

Corcelles
Julian CERVIÑO

Si le vainqueur a changé hier soir, les conditions sont demeurées identiques à celles qui avaient prévalu lors de la première étape. Autrement dit, il faisait un temps à ne pas mettre un chien dehors, et, à fortiori, encore moins un coureur à pied. Mais, on le sait depuis longtemps, il en faudrait plus que la pluie et la fraîcheur pour décourager les concurrents du TdCN, on s'en est encore aperçu à Corcelles.

Sous une pluie soutenue et un terrain souvent détrempe, l'adepte de la course d'orientation qu'est Christophe Stauffer s'est senti très à son aise. Il a ainsi fait la course en tête en emmenant trois autres coureurs derrière lui jusqu'à sixième kilomètre. Mais, Marc Tirole, Philippe Monnier et Jean-Michel Aubry allaient céder du terrain lorsque Stauffer décida de passer à l'attaque dans la descente vers Cottendard. «Le fait que je pratique la course d'orientation m'a certainement favorisé dans ce secteur où le terrain était accidenté» expliquait le futur vainqueur qui ne disputera plus d'autre étape cette année.

«TROP TÔT»

Un instant lâché, Jean-Michel Aubry ne s'avouait pas vaincu, il revenait petit à petit à la faveur de quelques petites côtes. «Je l'ai rattrapé dans la der-

nière montée, indiquait le Franc-Montagnard d'origine. A 500 mètres de l'arrivée, j'ai même contre-attaqué. Malheureusement, c'était trop tôt.» En effet, après avoir repris Aubry, Stauffer accélérât pour ne plus être rejoint pas son rival qui se lançait tout de même dans un sprint aussi désespéré que spectaculaire.

Il n'en demeure pas moins qu'en prenant 47" à Tirole, 53" à Hafner et 55" à Monnier, Aubry a encore creusé l'écart au classement général et on voit désormais mal comment la victoire finale pourrait lui échapper. «Surtout que les étapes les plus difficiles, celles qui devraient mieux convenir, restent à venir» lâchait le gendarme chaux-de-fonnier. «Aubry sera très difficile à battre» reconnaissait le triple vainqueur de l'épreuve, le Pontisalien Philippe Monnier qui malgré un certain regain de forme est loin d'être à son meilleur niveau.

GLAUSER SOUFFRE MAIS GAGNE

Chez les dames, Nelly Glauser s'est, elle, à nouveau imposée mais moins facilement que la semaine passée. «Fabiola Oppliger-Rueda est partie très vite et j'ai eu de la peine à me mettre dans le rythme, admettait-elle. J'ai ainsi souffert un peu plus.» Ce qui n'a pas empêché l'ajout de l'emporter à Corcelles avec quatorze secondes d'avance sur la Colombienne.

La marge de sécurité de la citoyenne de Boncourt est maintenant suffisante (2'31") pour lui permettre d'envisager la suite de ce TdCN avec sérénité. Cela même si les efforts auxquels elle va consentir dimanche à Worben lors du championnat suisse de marathon pourraient peser lourd mercredi prochain à La Côte-aux-Fées. On ne peut toutefois que souhaiter bonne chance à la Jurassienne avant cette compétition nationale où elle devrait glaner une médaille. «J'aimerais bien remporter le titre» déclarait-elle. Que lui souhaiter de mieux?

Pour en revenir au TdCN, on signalera la victoire en juniors de l'athlète de l'Olympic Steve Gurnham. Dommage, pour ne pas dire bizarre, qu'au classement général il soit si loin. Mais, ça, c'est une autre chanson... J.C.



Christophe Stauffer - Jean-Michel Aubry
Le sprint du Chaux-de-Fonnier s'avérera vain. (Impar-Galley)

Mercredi prochain

Troisième étape: La Côte-aux-Fées - La Côte-aux-Fées (14,8 km).

Départ (19 h) et arrivée: centre du village.

Itinéraire: La Côte-aux-Fées - Le Château - Les Jeannet - Prise Gravelle - Les Places - Chez Matras - La Côte-aux-Fées - Bolles du Vent - Mout du Bec - Les Bourquin-de-Bise - Chez la Besse - La Dernier - Saint-Olivier - La Côte-aux-Fées.

Société collaboratrice: les sociétés locales.

Tennis - Open de Monte-Carlo: Rosset attend Ivanisevic

«Les amis n'existent plus»

Les «aces» vont fuser aujourd'hui sur la terre battue de Monte-Carlo. Le neuvième duel entre Goran Ivanisevic et Marc Rosset sera la poudre. Le Croate et le Genevois, tous deux blessés en ce début d'année, sont affamés. Au point d'occulter cette amitié qui les lie depuis bientôt cinq ans!

«Dans ma situation, les amis n'existent plus, lance Marc Rosset. Je viens de remporter sept matches de suite. Je veux gagner un huitième pour aller le plus loin possible dans ce tournoi. Et je sais que contre Goran, j'ai une très belle carte à jouer. Alors, je vais entrer sur le court avec le couteau entre les dents.»

Hier, pour assurer sa qualification pour ce huitième de finale qui promet tant, Marc Rosset n'a pas eu à jouer au «Rambo» de service. Le Genevois n'est resté que 66 minutes sur le court pour s'imposer 6-0 6-3 face à l'Espagnol Albert Portas (ATP 200), un joueur issu des qualifi-

cations et qui a eu la chance mardi de tomber sur un Andreï Chesnokov complètement démobilité.

Si cette victoire le fut, sa journée n'a cependant pas été sans histoire. Dans le deuxième set, Marc Rosset a, en effet, fait appel au soigneur de l'ATP-Tour. «J'ai mal au bras. La même douleur qu'en Australie, avoue-t-il. J'ai joué sous anti-inflammatoires. Je vais me soumettre à des tests ici à Monte-Carlo. On verra bien. Il est possible que cette douleur s'explique par la répétition des matches.» Mais cette gêne ne devrait apparemment pas le diminuer tout à l'heure.

Il s'en est fallu de peu pour que Goran Ivanisevic ne soit pas présent à ce rendez-vous des huitièmes de finale. Le Croate a, en effet, frôlé le pire devant Francisco Clavet (ATP 32). L'Espagnol n'a-t-il pas mené 4-1 dans le troisième set? Mais le numéro 7 mondial a magistrale-

ment renversé la situation en gagnant les douze derniers points de la rencontre.

LES MALHEURS DE SAMPRAS

«La prochaine fois que j'affronte un Hollandais, je déclare forfait. C'est trop dangereux. Je préfère perdre une semaine que dix...» A son retour aux vestiaires, Paul Haarhuis a souri à la boutade de Marc Rosset. Affronter un joueur batave ne porte vraiment pas bonheur.

Comme le Genevois face à Jacco Eltingh en février, Pete Sampras, opposé à Paul Haarhuis (ATP 33), a quitté le court sur une jambe, soutenu par deux soigneurs. L'Américain, qui menait 6-4 1-1, s'est tordu la cheville droite.

«Après avoir glissé, mon pied droit s'est bloqué et je me suis tordu la cheville. J'ai eu très mal», a déclaré Sampras avant de se rendre à l'hôpital où il apprendrait qu'il devra observer un repos de quinze jours. (si)

Principaux résultats

Monte-Carlo. ATP-Tour. 1.795 million de dollars. Seizième de finale du simple messieurs: Rosset (S/13) bat Portas (Esp) 6-0 6-3. Schaller (Aut) bat Stich (All/6) 7-6 (7-5) 6-1. Ivanisevic (Cro/4) bat Clavet (Esp) 3-6 6-3 6-4. Kafelnikov (Rus/3) bat Woodforde (Aus) 6-2 6-2. Becker (All/2) bat Bjorkman (Su) 6-3 6-1. Haarhuis (Hol) bat Sampras (EU/1) 4-6 1-1 abandon. Bruguera (Esp/5) bat J. Sanchez (Esp) 7-6 (9-7) 0-6 6-2. Bersatgui (Esp/7) bat Pioline (Fr) 6-2 6-2. (si)

CLASSEMENTS

DEUXIÈME ÉTAPE

Hommes: 1. Stauffer (Corcelles) 38'53". 2. Aubry (La Chaux-de-Fonds) à 1". 3. Tirole (Dampierre-les-Bois) à 49". 4. Hafner (Les Verrières) à 54". 5. Monnier (Pontarlier) à 56". 6. Hasler (Guin) à 1'29". 7. Tchekalov (Russie) à 2'04". 8. Risler (Le Crêt-du-Loche) à 2'38". 9. Gauthier (Le Cerneux-Péquignot) à 2'43". 10. L. Béguin (Chamont) à 2'45". 11. Spoede (La Chaux-de-Fonds) à 2'53". 12. Berger (Boudry) à 3'07". 13. Giorgianni (Marnand) à 3'17". 14. Glauser (Couvet) à 3'20". 15. Rosat (La Brévine) à 3'22".
Dames: 1. Glauser (Boncourt) 45'06". 2. Oppliger-Rueda (Corsier) à 14". 3. Ducommun-Isler (La Cibourg) à 3'16". 4. Lancia (Pontarlier) à 4'17". 5. Jakob (Cormondrèche) à 4'24". 6. Châtelain (Les Reussilles) à 6'33".

CLASSEMENT GÉNÉRAL

Toutes catégories

Hommes: 1. Aubry 1 h 24'29". 2. Tirole à 1'27". 3. Hasler à 2'20". 4. Hafner à 2'25". 5. Monnier à 2'26". 6. Tchekalov à 4'14". 7. Risler à 5'17". 8. L. Béguin à 5'41". 9. Gauthier à 5'46". 10. Giorgianni à 6'16". 11. Rosat à 6'47". 12. Glauser à 7'05". 13. Saisselin à 7'42". 14. Vieille-Mecet (Montperreux) à 8'33". 15. Bel (Le Cerneux-Péquignot) à 8'35".
Dames: 1. Glauser 1 h 36'43". 2. Oppliger-Rueda à 2'31". 3. Ducommun-Isler à 9'13". 4. Jakob à 10'45". 5. Lancia à 11'27". 6. Thuler (Cornaux) à 18'28".

Par catégories

Elite: 1. Aubry 1 h 24'29". 2. Risler à 5'17". 3. Béguin à 5'41". 4. Glauser (Couvet) à 7'05".
Seniors 1: 1. Tirole 1 h 25'56". 2. Hasler à 53". 3. Hafner à 58". 4. Monnier à 59". 5. Tchekalov à 2'47".
Seniors 2: 1. Giorgianni 1 h 30'45". 2. Rosat (La Brévine) à 31". 3. Gaillard (Grandson) à 2'13". 4. Da Silva (Cressier) à 4'31". 5. Vuilleumier (Tramelan) à 4'38".
Vétérans: 1. Moser (Pieterlen) 1 h 40'25". 2. Wacker (Bettlach) à 1'20". 3. Lamielle (La Chaux-de-Fonds) à 2'10". 4. Fernandes (Neuchâtel) à 4'32". 5. Durr (Münchenbuchsee) à 6'26".

Juniors: 1. Surdez (Les Breuleux) 1 h 39'49". 2. Ludi (Cernier) à 1'24". 3. Pellation (La Brévine) à 1'29". 4. Miorini (Prêles) à 1'49". 5. Gurnham (La Chaux-de-Fonds) à 13'44".

Dames 1: 1. Glauser 1 h 36'43". 2. Oppliger-Rueda à 2'31". 3. Ducommun-Isler à 9'13". 4. Lancia (Pontarlier) à 11'27".

Dames 2: 1. Jakob 1 h 47'28". 2. Thuler à 7'43". 3. Montandon (La Chaux-de-Fonds) à 16'57".

Equipes: 1. AC Pontarlier (Tirole, Monnier et Risler) 4 h 22'37". 2. Pro-Ski (Hafner, Rosat et Perrin) à 10'12". 3. FSG Fontainemelon I à 14'39".

PUBLICITÉ

TOUR '95

Canton

DE NEUCHÂTEL

Banque Cantonale Neuchâteloise